

Jahresbericht der Jugendabteilung 2020

Auch für unsere Jungschützen verlief das Jahr 2020 nicht wie geplant. Der Trainingsbetrieb begann kurz nach der Winterpause, konnte jedoch nicht wie gewohnt aufrechterhalten werden. Erst im Sommer hatten wir die Möglichkeit das Schützenhaus mittwochs endlich wieder für unsere Jüngsten zu öffnen. Unter den strengen Hygienemaßnahmen konnte dann bis Ende Oktober weiter trainiert werden. Aber es gab auch positives: In dieser Zeit hatten wir die Möglichkeit zwei Lichtpunktanlagen zu testen. Eine dieser Anlagen soll dann in den, auch von den Jungschützen ersehnten, Standumbau integriert werden. Leider konnten weder die Rundenwettkämpfe und Kreismeisterschaften noch unser Schützenfest stattfinden.

Trotz aller Widrigkeiten die uns das vergangene Jahr bereitet hat, schauen wir gemeinsam zuversichtlich auf das Jahr 2021. Wir bedanken uns beim Vorstand, dessen Arbeit und zusätzliche mühen es uns möglich gemacht hat trotz der Situation weiter zu trainieren!

Wir wünschen Euch für das kommende Jahr allen gut Schuss und eine ruhige Hand vor den Scheiben! Bleibt gesund!

Marcel Schumann
Jugendleiter

René Minola
1. Stellvertreter

Anton Ollhoff
2. Stellvertreter